

## COMUNICADO OFICIAL

La Asociación de Municipalidades Ecuatorianas, ante los hechos de violencia y terrorismo que se han registrado desde inicio del presente año en las localidades ubicadas en la frontera norte de nuestro país, muy especialmente en la provincia de Esmeraldas y particularmente el lamentable hecho ocurrido en la parroquia Mataje, este 20 de marzo de 2018:

- Expresa el más sentido sentimiento de solidaridad a los familiares y amigos de los 3 Infantes de la Armada Nacional fallecidos, lo propio con los soldados de la patria heridos y afectados en este cobarde ataque, sus familias y allegados, reiterando que estas acciones no pueden menoscabar ni la institucionalidad del Estado, ni la unidad nacional, que hoy más que nunca debe motivarnos a todos los Ecuatorianos.
- Extiende todo el apoyo institucional al Gobierno Nacional, en aras de que por medio de las acciones articuladas que se fijen desde el Ministerio de Defensa Nacional y las 3 ramas de las Fuerzas Armadas, Ministerio del Interior y la Policía Nacional, Fiscalía General y los diversos estamentos del Estado; se apliquen las acciones adecuadas para controlar, combatir y erradicar a los grupos violentos autores de estos atentados, al tiempo de impulsar las investigaciones que permitan llevar ante la justicia a los autores de estos atentados.
- Solicita de la misma forma, se garantice desde el Estado central la seguridad de los compatriotas que residen en la zona de la frontera norte y el pleno desarrollo de sus actividades cotidianas.

Nos mantendremos atentos, unidos y solidarios con los hermanos de San Lorenzo, Eloy Alfaro y toda la provincia de Esmeraldas; con los compañeros Alcaldes de las jurisdicciones afectadas; con el valeroso elemento uniformado que resguarda la integridad patria y con todos los ecuatorianos que hoy sufren las consecuencias del accionar asesino de estos grupos irregulares.

### LOS MUNICIPIOS SOMOS LA PATRIA

Daniel AVECILLA ARIAS

**PRESIDENTE**

**ASOCIACIÓN DE MUNICIPALIDADES ECUATORIANAS**